

イナーランナー



石垣市立 宮良小学校
〒907-0243
石垣市宇宮良331-1
TEL 0980-86-7016
FAX 0980-86-7392
miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp

「秋いろいろ」 諸事に「感謝」して有意義に過ごしましょう！

10月に入り、2度の台風襲来を経て季節が一気に秋になった感じがします。朝夕の風も体に心地よく、正に「秋深し」ですね。農作物は収穫期を迎え、公私ともにご多忙な時期でもあります。保護者の皆様、地域の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

秋と言えば「食欲」「運動」「文化」と当てはまる言葉も多数、それぞれに感じるものも違うと思いますが、全体的に意欲的に活動する季節という点では一致してくると思います。何事にも感謝の意を忘れずに、主体的に取り組んでいけるといいですね。

児童は、秋の中でも「読書」への取り組みを中心に、「小体連陸上競技大会」や「石垣市童話お話大会」に向け頑張っています。先日、「読書月間オープニング集会」が行われました。毎年、10月を読書月間として「読書に親しむ」機会としていますが、その開始に因んだ全体集会を行っています。今年度も、まつぼっくりの会の皆さんのご協力による「絵本の読み聞かせ」や「おすすめ本の紹介」等、とても充実した会となりました。ご協力有難うございました。

また、運動会終了後から取り組んでいます小体連陸上競技大会の練習には各学年の代表児童が参加し、基礎練習から個人種目の練習、リレー練習と、少ない時間の中でも頑張っています。13日(土)は、選手外の5・6年生も応援団として盛り上げてくれます。昨日の推戴式では、ユニフォーム姿の選手たちに対して応援団からのエールが送られ、大会への決意も高まったものと確信します。

当日は、保護者の皆様にも、会場へ足を運んでいただき児童への激励をお願いしたいと思います。よろしくお願ひします。

子どもたちは、「スポーツ」に「文化」に「読書」に意欲的に取り組んでいますが、何事も健康だから楽しくできること。保護者の皆さんの日常的な健康管理に感謝です。いろんな事にチャレンジできることに感謝です。諸事に感謝し秋を有意義に過ごしましょう！

※読書月間オープニング集会の様子



※陸上競技大会
出場選手



※5・6年の
応援団

「校内童話・お話大会」(9月25日実施)

今年度も、PTA主催で開催されました「校内童話お話大会」各学年の代表の皆さんのかっこいい発表を聞くことができました。3年生以下は童話、4年生以上は各自の意見をそれぞれ発表してもらいました。どの子も原稿を暗記し堂々と発表できました。

その中から、低学年では「半嶺当真さん(2年男子)」と「増子紗久さん(3年女子)」が、高学年では「増子雅久さん(6年)男子」と「宮良綺心さん(5年女子)」が学校代表に選出されました。おめでとうございます。みんなよく頑張りました。

代表に選ばれた4名の児童は、21日(日)に実施されます石垣市童話お話大会に出場します。当日も良い発表ができますことを願っています。ガンバレ～宮小っ子



「学校評価(7月)」へのご協力有難うございます

夏休みの個人面談の際に保護者の皆様から提出してもらいました平成30年度第1回目の「学校評価」について、集計結果(裏面)を分析しその改善への資料として活用させていただきました。

全体的には、例年に優るとも劣らない好評価をいただき恐縮しているところです。中でも、「開かれた学校づくり(項目5)」「地域や保護者との連携(項目6)」「安全管理・安全教育(項目3)」「学校へ行くのが楽しい(項目7)」「こどもを適切に評価(項目9)」は、高評価でした。逆に「学力向上(項目1)」「分かりやすい授業(項目8)」の教師の指導力向上に係る部分で、もっと高い評価を期待しておりましたが、結果からは、日々の授業作りや学級集団作りへのさらなる改善の必要性を感じています。

また、保護者の意見の欄にも沢山のお褒めの言葉やご要望をいただきました。その件につきましても、職員会議(9月)の議題に載せ下記のように方向性を示しています。まだまだ至らないところがあるかとは存じますが、今後ともご理解とご協力をお願いいたします。今回の回収率は60%でした。次回の第2回学校評価は、12月末～1月を予定しています。よろしくお願ひします。

<意見・要望への回答>

- 支援員の要請(増員)について・・・現在手続きを進めています。
- サッカー部の創設について・・・学校が主体となって創設することは考えていません。
- 清掃中の指導について・・・担任・担外協力してできる限り師弟同行を心がけています。
- 頑張りノートリレーについて・・・実施期間について検討中です。